



Lionel Brasier
Directeur général
depuis le 1^{er} janvier 2025

Après avoir eu la chance de vivre une grande immersion terrain en décembre 2024 – sur le réseau, dans les ateliers et dépôts et dans les services administratifs – au cœur même de nos activités, je peux confirmer que j’ai repris la direction générale d’une entreprise forte de collaborateurs et collaboratrices expérimenté-es et d’une grande compétence! Je les ai écouté-es me raconter leur métier, souvent avec passion. Et j’ai beaucoup appris de leurs propres expériences.

Comme le dit Denis Berdoz, la force des tpg et la qualité de notre mission de service public tiennent au professionnalisme de nos équipes. Et pour compter sur des collaborateurs et collaboratrices investi-es, il faut pouvoir compter sur un encadrement au fait des enjeux stratégiques des tpg mais aussi à l’écoute du terrain et présent au quotidien. C’est pourquoi le management de proximité sera mon premier cheval de bataille aux tpg.

En effet, une stratégie dans un classeur sur une étagère de bureau, déconnectée de la réalité du terrain, ne sert à rien. Pour construire la stratégie des tpg à l’horizon 2050 et répondre au défi de l’augmentation de l’offre de 30% sur les cinq prochaines années, nous allons nous rapprocher encore plus du terrain, pour sentir le pouls de l’activité là où il bat. Pour ce faire, je m’engage à renforcer la proximité avec le personnel sur le terrain, dans tous les domaines métiers de l’entreprise; cela se traduira par une présence managériale – du responsable direct aux membres de la direction – en prise directe avec la réalité du quotidien des collaborateurs et collaboratrices.

Je me réjouis beaucoup de la montée en puissance de notre entreprise pour répondre aux défis de la croissance de la région et des développements de l’offre pour la desservir. Indéniablement, si nous engageons plus de personnel à la conduite, dans les années à venir, il nous faudra également étoffer les services de soutien (informatique, ressources humaines, technique, etc.), tout en assurant une saine gestion des deniers publics pour tendre autant que possible vers un équilibre entre les contributions cantonales et les recettes du transport. Pour cela, il nous faudra donc accompagner le report modal et convaincre encore plus de personnes à monter dans nos véhicules: l’avenir sera multimodal et les tpg en seront l’acteur majeur pour assurer une mobilité durable et économiquement avantageuse pour la population de toute notre région.

.....

«L’avenir sera multimodal et les tpg en seront l’acteur majeur pour assurer une mobilité durable et économiquement avantageuse pour la population de toute notre région.»